
GARA ATEM: VERBALE DI RIUNIONE DEL  4 ottobre 2017 

 

In data odierna, alle ore 10.00, presso la sede municipale del Comune di Lissone in via Gramsci 21 si è 

riunito il Comitato ristretto ATEM 

Sono presenti 

Per il Comune di Lissone                   :  il Segretario dott. Umberto Sodano  

per il Comune di Desio                      : Dott. Filippo Fiamingo 

per il Comune di Varedo                    : Arch. Mirco Bellè 

per il Comune di Barlassina               : Geom. Claudio Sturaro 

per il Comune di Vedano Lambro    : Arch. Alberto Gaiani   

E’ presente anche la dottoressa Elisabetta Martino per Anci.   

 

Prende la parola il dottor Sodano il quale comunica che l’invio di tutta la documentazione relativa all’analisi 

degli scostamenti VIR-RAB all’Autorità per l’energia  è stata effettuato nel mese di dicembre 2016. La 

risposta dell’Autorità, con l’invito a fornire chiarimenti, è arrivata in breve tempo e con pochi rilievi (per 

esempio relativamente a “contratti per ripristino aree tra concessionario e Comune”). Pertanto è stata 

inviata richiesta sia a RetiPiù che a 2i reti gas perché fornissero le delucidazioni di loro competenza. 

Tuttavia i due gestori hanno tardato nella risposta quindi dopo l’estate è stato fatto un ulteriore sollecito. 

Alla data odierna, sono pervenute le risposte solo da 2i rete gas. 

Per quanto riguarda Serenissima si andrà in disaccordo perché il gestore ha ritrattato quanto aveva 

sottoscritto affermando che i valori sono diversi. 

Quel che preme maggiormente è terminare i lavori nel più breve tempo possibile e comunque non oltre il 

31 dicembre 2017, altrimenti occorrerà aggiornare i dati all’anno successivo. 

Il dott. Sodano riconferma inoltre che la gara  per l’ATEM Monza e Brianza 2 Ovest si svolgerà mediante 

procedura aperta e non ristretta perché una sola concessionaria (RetiPiù) ha più del 65% di punti di 

contatore. 

Prende la parola la dottoressa Martino la quale conferma che lo studio Fracasso sta caricando i dati di 2i 

reti gas. Tuttavia senza trasmettere anche i dati di RetiPiù si rischia che l’Autorità per l’energia non prenda 

neanche in considerazione la risposta. 

Si ribadisce quindi la necessità che  risponda in modo solerte. 

Alle ore 12.00, non avendo altro di cui discutere, la seduta viene sciolta. 

 

 

 

 

 

 

 

 


